Kreuzbund Stadtverband Bingen erwirbt Präsentationswand

Der Kreuzbund Stadtverband Bingen hat den Medion Life X17575 mit 75 Zoll Bildschirmdiagonale (189,3 cm) erworben.



Der Fernseher wurde aus Mitteln der GKV Gruppenförderung erworben und ist im Gruppenraum im Caritaszentrum St. Elisabeth Bingen an der Wand befestigt.

Einen Fernsehempfang gibt es wegen fehlender Antenne nicht. Der Fernseher soll eigens zu Präsentationszwecken genutzt werden. Über vorhandene USB Anschlüsse und HTML-Zugänge besteht die Möglichkeit Filme, Bilder und Präsentationen zu zeigen.



Im Schrank des Gruppenraumes ist die Fernbedienung und eine Kurzanleitung hinterlegt, so dass alle Gruppen auf die Präsentationswand zurückgreifen können.

Autor: H. Zielke